Les romains appelaient l'a la lettre salutaire; voici pourquoi; lorsqu'il s'agissait d'absoudre ou de condamner un accusé, on distribuait à chaque magistrat trois especes de jettons, sur lesquels étaient gravées les lettres suivantes,  $\mathcal{A}$  qui signifiait absolva, j'absous; sur une autre C qui voulait dire, condemno, je condamne; et sur la troisième N. L. non liguet, le crime n'est pas prouvé.

A était encore à Rome une lettre de suffrage. Quant on proposait une nouvelle loi, on distribuait au peuple deux ballotes en bois, sur l'une était un A qui signisiait antiquam volo; je m'en tiens à l'ancienne loi; et sur l'autre,

UR, uli rogas, comme vous le proposez.

M. Scott, D'Exeter, a voyagé par affaires jusqu'à environ 80 ans. était devenu célèbre pour sa scrupu leuse exactitude; et par une conduite méthodique unie à une grande diligence, il avait amassé une grande fortune. Pendant bien des années les aubergistes chez qui il logeait dans le Devon et Cornwall, savaient quel jour et à quelle heure il arriverait. Peu de tems avant sa mort, un monsieur voyageant dans le comté de Cornwall arrêta à 'une petite auberge, à Port Isaac, pour diner. Le garçon lui présenta la carte, mais il n'y trouva rien qui put le satisfaire. Voyant un beau canard qu'on faisait rôtir, "je mangerai de cela," dit le voyageur. "On ne peut pas vous en servir" dit l'aubergiste, "on le prépare pour M. Scott d'Exeter." "Je connais très bien M. Scott" dit le monsieur "il n'est pas ici" "c'est vrai, monsieur, mais il est venu ici il y à six mois et il nous a dit de préparer ce canard pour aujourd'hui à deux heures précises. Et au grand étonnement du voyageur, le vieux M. Scott entra dans la cour de l'auberge, à environ cinq minutes avant l'heure fixée:

> -000000000 DISTRACTION.

La distraction nous fait tenir tant de discours déplacés, et commettre tant d'actions ridicules, qu'on ne peut être trop en garde contre cette absence d'esprit. Ménalque, dit la Bruyère, se trouve par hazard avec une jeune veuve ; il lui parle de son défunt mari, lui demande comment il est mort. Cette femme à qui ce discours renouvelle ses douleurs, pleure, sanglotte, et ne laisse pas de reprendre tout le détail de la maladie de son époux, qu'elle conduit depuis la veille de la fièvre qu'il se portait bien, jusqu'à l'agonie. Madame, lui demande Ménalque, qui l'avait apparemment écoutée avec attention, n'aviez-vous que celui-là?

Un négociant auquel on faisait signer l'extrait baptistaire d'un de ses en-

fans, signa, Pierre & Compagnie.

Le comte de Brancas était si distrait, qu'étant versé dans un fossé il s'y établit si bien qu'il demandait à ceux qui allaient le secourir, ce qu'ils désiraient de son service.

Le duc de Rispernon était sujet à beaucoup de distractions, ses naïvetés passaient en proverbes.—Il était inquiet de ce que devenaient les vielles lunes quand il y en avait de nouvelles. A l'âge de 18 ans il écrivit uue lettre à son père sur laquelle il mit cette adresse, à Monsieur mon père, mari de 

IMPRIMEE PAR FRECHETTE & CIE., N° 25, RUE LAMONTAGNE.